

Mardi 17 décembre – de 11h à 21h

La Citadelle organise son premier Marché de Noël solidaire

Mardi 17 décembre, le hall d'entrée de l'hôpital de la Citadelle accueillera le premier Marché de Noël solidaire : un événement pour mettre en lumière les associations gravitant autour de l'hôpital, mais également pour recueillir des fonds au profit de la Fondation Citadelle grâce à de nombreux stands.

Pour prendre soin des patients durant leur séjour à l'hôpital ou durant leur convalescence, il existe de nombreuses associations qui œuvrent dans l'ombre, comme [Cita des Ailes](#) par exemple, qui via des actions ponctuelles ou à plus long terme, humanise les soins en pédiatrie.

[La Fondation Citadelle](#) propose, elle, des activités et des services pour les adultes atteints de maladies graves, mais également pour les enfants hospitalisés. Elle soutient des initiatives comme la Petite Maison, un lieu de ressourcement dédié aux personnes atteintes de cancer.



L'hôpital a décidé de mettre en lumière ces actions, mais également de les aider en récoltant des fonds. Et ce, en organisant son premier Marché de Noël solidaire : « *Nous avons fait un appel interne aux collègues qui sont aussi artistes ou artisans, aux magasins hébergés dans la galerie commerciale, aux services de l'institution, et bien évidemment aux associations qui pourront expliquer leurs différents projets* », explique Barbara Jaeckel, coordonnatrice de l'événement. « *Chacun va donc vendre ses réalisations (poteries, crochets, spécialités culinaires italiennes, peintures, bougies, décorations de Noël, ...), dans une ambiance festive puisque le Coteau Fourchette, l'équipe cuisine de l'hôpital, proposera à boire et à manger tout au long de la journée* ».

Une ambiance rehaussée également par des animations musicales : « *Outre la présence d'une chorale, nous avons pu mettre en place un 'pianothon' – comme en 2021 – où des étudiants du Conservatoire, mais aussi des collègues, se succéderont pour offrir une musicalité exceptionnelle, sous la houlette du professeur Jean Hu et grâce à l'entreprise Maene qui mettra gracieusement à disposition un piano à queue* », détaille encore Barbara Jaeckel.

Un bel événement en perspective donc, qui mettra aussi en avant les services de l'hôpital, comme l'explique Sylvianne Portugaels, directeur général : « *Prendre soin des patients, avant, pendant et après*

Contact presse

Antoine Gruselin - 0476 22 94 58 - antoine.gruselin@citadelle.be



leur hospitalisation, c'est inscrit dans l'ADN de la Citadelle. Un exemple parmi d'autres : chaque année, les services de gériatrie et de pédopsychiatrie montent un projet en commun où les jeunes et les seniors se rencontrent pour un échange. Cette année, vous pourrez donc acquérir un livre de recettes réalisées 'à quatre mains'... C'est ça aussi, l'esprit Cita ».

Une partie des bénéfices de chaque stand, ainsi que l'ensemble des bénéfices réalisés par le Coteau Fourchette, seront reversés à la Fondation Citadelle.



En 2023, les services de pédopsychiatrie et de gériatrie avaient réalisé en commun des cartes de vœux.

En pratique :

Marché de Noël solidaire

Hôpital de la Citadelle, Boulevard du XIIe de Ligne 1 à 4000 Liège

- _ Stands & artisans - de 11h à 21h
- _ Concert de piano tout au long de la journée
- _ Chorale de 16h à 17h
- _ Au menu toute la journée : limonade maison, gaufres, cookies, spéculoos, brochettes de bonbons, pommes d'amour, ... et tartiflette !
- _ Dès 17h00 : cocktails, bulles, vin blanc, vin chaud, planche apéritive à partager et flammekueches

En savoir +

<https://citadelle.be/Actualites/Marche-de-Noel-solidaire-de-la-Citadelle.aspx>

